



神金公民館だより

第134号

2021年3月1日

館長 小沢利一

主事 田邊康仁



春はすぐそこまで

年末年始の寒波が過ぎ去った後は、寒波が息切れし寒暖差が大きくなり、平年より高めの気温となりました。

そのためか、あちこちで梅の花がほころび始めたり、福寿草が咲き始めたりしてきました。春はすぐそこまできていることを実感しました。

モモやスモモの開花も早めになるのではないかと予想されているようです。



子育てサロン

毎月第3火曜日に神金公民館和室にて「子育てサロン」が開催されています。

主任児童委員の方々が準備し、乳幼児を抱えるお母さん方が集い、情報交換をしながら楽しいひとときを過ごしています。

2月16日は、強い風が吹く中でしたが3組の親子が参加し、開催されました。



上下小田原水道の早期完成を 市長に要望

2月4日、神金振興会の飯嶋松彦会長（下小田原区長）、手塚勲事務局長、矢崎博男事務局次長、上小田原区の矢崎正郎区長、雨宮一夫区長代理、下小田原区の中村勇区長代理、以上6名で市役所に赴き、鈴木幹夫市長に上下小田原水道の早期完成を要望してきました。

この水道は、大久保平などを水源とする水を上下小田原約240戸に配水する計画で、現在、上萩原浄水場から上小田原配水池（番屋地内）までの送水管敷設工事は、ほぼ完了しており、次年度に上小田原配水池が完成次第、順次、配水管敷設工事を進めていくとのことでした。

鈴木市長からは、「財政状況が厳しい中ですが、長年の課題でもあるので、少しでも早く完成となるよう意をもって取り組んでいきます。」との言葉をいただきました。

【上萩原浄水場】

平成28年完成

現在、上萩原地内（一部除く）に配水している。



【上小田原配水池】

※現在建設中

令和3年度完成予定

